
 

Ai docenti, al personale tecnico-amministrativo e agli studenti dell’Università di Catania 

 

 

Carissimi, 

 

   Desidero ringraziarvi di cuore per avermi voluto eleggere, con un così ampio consenso, 

Rettore dell’Università di Catania. 

    Il momento della proclamazione in Aula Magna è stato particolarmente emozionante, vedere 

tanti amici manifestarmi affetto e simpatia e pensare che, così numerosi, avete voluto affidarmi 

questo grande onore è motivo di grande orgoglio e soddisfazione. 

    Sento ovviamente un grande carico di responsabilità nei confronti di voi tutti e del nostro 

Ateneo.  

   Prometto il massimo impegno per rendere efficace e costruttiva la formazione degli studenti, 

per consentire ai docenti di svolgere al meglio i propri compiti didattici, per sostenere e 

supportare l’attività di ricerca, per offrire al personale considerazione e motivazione. 

  Inoltre, come ho già avuto modo di dire, farò in modo di stringere contatti più stretti con il 

territorio e con il mondo del lavoro, perché credo che una moderna Università deve essere il 

centro di riferimento culturale indiscusso della propria area. 

  Assicuro una gestione trasparente e condivisa, nel rispetto dei principi morali, con particolare 

attenzione ad ogni persona mediante la corretta applicazione delle regole e del merito. 

   Cercherò di trasmettere serenità e dare stabilità affinché le indubbie capacità e le grandi 

professionalità presenti all’interno dell’Ateneo possano esprimersi compiutamente. 

   Ringrazio il Prof. Giacomo Pignataro per il sostegno ed il supporto e soprattutto per la fattiva 

opera prestata nell’interesse dell’Ateneo. 

   Ringrazio il Decano Prof. Salvatore Brullo, per la signorilità e la serietà con le quali ha svolto 

il proprio compito ed il Prof. Enrico Foti, per la lealtà e la correttezza mostrata nel corso della 

campagna elettorale. 

   So che mi assumo un gravoso impegno ma sono anche certo che con la vostra collaborazione 

e partecipazione riusciremo insieme a mantenere elevato il prestigio della nostra Università. 

 

            

         Francesco Basile 


